

Vols de véhicules : une baisse de 9 % en 2025 qui confirme l'efficacité des solutions de prévention – Roole premier club automobile en France, dévoile ses chiffres exclusifs

La publication des derniers chiffres du ministère de l'Intérieur sur la délinquance¹ confirme une tendance encourageante : les vols de véhicules ont reculé de **9 % sur l'année écoulée**. Une évolution positive à laquelle contribuent les solutions de protection, de traçabilité et de récupération développées par **Roole**, premier club automobile en France et acteur historique de la prévention contre le vol automobile.

Roole : plus d'1 million de voiture équipées de solutions de sécurisation

Depuis **plus de 40 ans**, Roole développe des solutions innovantes contre le vol automobile. Le club automobile, qui compte **1,5 million de membres**, mise sur des systèmes de géolocalisation permettant une identification rapide et une récupération plus efficace par les forces de l'ordre, limitant l'impact financier pour les automobilistes.

Ces dispositifs, dont la balise **RX (1 million de voitures équipées)** et l'offre **Wetrak (52 000 véhicules équipés)** sont complétés par le gravage des vitres, solution historique de dissuasion avec **plus de 16 millions de véhicules protégés en France**.

Les dispositifs de protection démontrent leur impact concret : en 2025, **374 véhicules équipés d'une balise RX ont été récupérés**. Cela représente au total une **valeur économique récupérée estimée à plus de 9,3 M€**

Ces solutions innovantes de traçabilité augmentent ainsi significativement les chances de retrouver les véhicules volés.

Les hybrides de plus en plus visés

Le profil des véhicules ciblés évolue :

- Les motorisations thermiques concentrent encore **54 % des vols**,
- Les véhicules hybrides représentent désormais **près de 36 % des véhicules volés**,
- Les vols de modèles électriques restent marginaux (**3 % des vols**),

Les voitures électriques restent les moins volées car elles sont **plus difficiles à revendre** et **nécessitent un long temps de stationnement** pour une recharge complète, ce qui complique la fuite.

Les modèles les plus volés : citadines et SUV en première ligne

En 2025, les véhicules les plus ciblés sont majoritairement des citadines et des SUV compacts. La **Renault Clio** arrive en tête avec **347 vols**, suivie du **Toyota RAV4 (162 vols)**, de la **Peugeot 208 (131 vols)**, du **Peugeot 3008 (109 vols)** et de la **Renault Mégane (103 vols)**. À eux cinq, ces modèles totalisent **852 vols**, soit **près de 37 % de l'ensemble des véhicules volés**.

¹ <https://www.interieur.gouv.fr/actualites/communiques-de-presse/insecurite-et-delinquance-en-2025-premiere-photographie>

L'Île-de France en tête des régions les plus touchées par le vol de voitures

L'Île-de-France concentre **34 % des vols (782 véhicules)**, devant les **Hauts-de-France (17 %, 383 vols)** et la région **Provence-Alpes-Côte d'Azur (15 %, 343 vols)**. À elles trois, ces régions totalisent **près de deux tiers des vols recensés en 2025**.

Notre expert, Thomas Fournier, Directeur général délégué de Roole, se tient à votre disposition pour toute demande d'interview ou d'éclairage supplémentaire sur le sujet.



Diplômé de l'École des Mines de Paris en 2001, Thomas Fournier a passé 11 ans à la Direction Informatique de TF1 avant de rejoindre Identicar (devenu Roole) en 2013 en tant que Directeur des Systèmes Informatiques. Il a ensuite évolué au poste de Directeur Transformation et Technologie, contribuant activement à la digitalisation des produits, des services payants et gratuits, ainsi que des initiatives solidaires de Roole. Depuis 2021, il occupe le poste de Directeur général délégué.

À propos de Roole

Fondé en 1982, Roole est le premier club automobile en France avec 1 500 000 membres. Roole propose des solutions de protection contre le vol, des garanties complémentaires à l'assurance auto principale, ainsi qu'un média et des applications gratuites pour simplifier la vie des automobilistes. Roole représente les automobilistes dans le débat public et développe des services de mobilité solidaire sur plusieurs enjeux liés à l'accès à l'automobile et au permis de conduire. Roole est entreprise à mission et a créé une fondation en 2017.

Plus d'information sur www.roole.fr